



EL HALLAZGO FUE REALIZADO POR KAYAKISTAS LA TARDE DEL LUNES.

Extranjero que cayó al río Futaleufú fue encontrado sin vida

BÚSQUEDA. *Accidente se registró en la madrugada del lunes 6 de enero en circunstancias que se investigan.*

Un hermano que viajó desde Estados Unidos a Chile y a la provincia de Palena, pudo reconocer el cuerpo sin vida de Miles Abraham Turner (38), quien fue hallado durante la tarde del lunes en el río Futaleufú, tras permanecer extraviado desde el pasado 6 de enero, cuando fue visto por última vez en el camping Cara del Indio.

El capitán Pablo Goye, comisario subrogante de la Tercera Comisaría de Carabineros de Futaleufú, comentó que el lunes alrededor de las 19:10 horas, equipos de rafting que realizaban la bajada del río Futaleufú, a la altura del rápido El Puma, lograron divisar un cuerpo, "lamentablemente sin signos vitales, el cual se desplazaba por el río antes indicado".

Los equipos de rescate pudieron extraerlo cerca de las 20:00 horas, en el sector del puente Futaleufú y por orden de la Fiscalía local de Chaitén se realizaron pericias por parte del personal SIP (sección de Investigación Policial) de la Tercera Comisaría de la comuna.

La búsqueda contó con la participación de personal especializado del Grupo de Operaciones Especiales (Gope), de Carabineros, patrullas de rescate de la Tercera Comisaría de Futaleufú, Armada, Bomberos, voluntarios con drones, empresas de rafting que operan en la zona y organismos ci-

38

años tenía Miles Abraham Turner de nacionalidad estadounidense. Fue visto por última vez en el sector Río Azul en el Camping Cara de Indio.

viles de búsqueda y rescate de personas.

"El hermano del desaparecido, quien arribó al país el pasado miércoles, aseguró que el cuerpo encontrado correspondía al de su hermano, no obstante esto deberá ser corroborado por el Hospital de Futaleufú conforme al protocolo de reconocimiento", dijo Goye.

CAUSAS

El fiscal (s) de Chaitén, Felipe Horn, dijo que en el contexto de las labores de búsqueda ordenadas por la Fiscalía, "se logró rescatar el cuerpo sin vida de un hombre adulto que por causas que se investigan había sido arrastrado por la corriente".

Especificó que el cuerpo fue trasladado hasta el Servicio Médico Legal (SML) de Puerto Montt) con el objetivo de confirmar la identidad y de efectuar las pericias de rigor (necropsia)".

La Municipalidad de Futaleufú, por su parte, entregó apoyo logístico en las labores de búsqueda que se extendieron por 7 días. 